



Auf die Spuren

der Rosenheim-Cops begaben sich die Mitglieder von „Sport & Reha“ Freising bei ihrem Vereinsausflug. Mit den beiden Cops, Florian Prantl und Sven Hansen, im Kopf ging es für die Teilnehmer vorbei an den Originalschauplätzen wie etwa dem Mittertor, dem Lokal Times Square, dem Lokschuppen und nicht zu vergessen an der „Denk-Zentrale“, der Polizeiwache. In Wirklichkeit ist hier das Rathaus der Stadt Rosenheim beheimatet. Beim Mittagessen im Mai-Keller

wurden die Eindrücke und Erlebnisse ausgetauscht. Anschließend erwartete die Gruppe der ehemalige Braumeister Fritz Artmann vor den Toren des Flötzingler Bräu Rosenheim zu einer Führung durch die Brauerei. Vorbei an Sudhaus, Kesselhaus, Wasseraufbereitung, Weißbierkeller, Filterkeller und Gärkeller ging's in den Lagerkeller, wo das unfiltrierte Festbier für das Volksfest direkt aus dem Tank zur Verkostung kam. Das Testurteil der Gruppe: „Ausgezeichnet“.